

OVACIONES

VIERNES 30 DE AGOSTO DE 2019 | NUMERO 25308 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado.

<http://www.ovaciones.com>

Ven guerra de narcos en masacre

COATZACOALCOS, Ver.- Hay un "avance importante" en las investigaciones sobre la masacre en el bar Caballo Blanco, que ha dejado ya 29 muertos, informó el fiscal de Veracruz, Jorge Winckler.

En declaraciones radiales y pese a que el caso ya está en manos de la FGR, Winckler señaló que todo indica que la masacre se debió a una pugna entre "bandas delincuenciales".

En Veracruz se padece la disputa entre el Cártel de Jalisco Nueva Generación (CJNG) y el Cártel Los Zetas.

Winckler se refirió a la disputa con el gobernador Cuitláhuac García y dijo que éste tiene "poca experiencia" y está muy mal aconsejado por gente cercana como su secretario de Gobierno, Eric Cisneros.

Ver página 10

Anulan; Batres no va y gana Mónica

POR RITA MAGAÑA TORRES

La Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena (NHJ) ordenó al coordinador de los senadores, Ricardo Monreal, reponer la elección de la Mesa Directiva, que perdió Martí Batres Guadarrama ante Mónica Fernández Balboa.

Dijo que tuvo un vicio, al permitir que senadoras del Partido Encuentro Social (PES) votaran.

Batres Guadarrama cantó una victoria moral y descartó participar, mientras Monreal Avila mostró un documento firmado por 44 senadores de Morena, lo que da la victoria a Fernández Balboa.

Ver página 2



Foto: Cuartoscuro

SEPULTAN VICTIMAS... ECHAN CULPAS

COATZACOALCOS, Ver.- Familiares de los 29 muertos en el ataque al bar El Caballo Blanco exigen justicia. Mientras, continúan las diferencias entre la Procuraduría estatal y el gobernador, Cuitláhuac García.

Ver página 10

Regaño a legisladores de Morena

Al carajo, los ambiciosos vulgares: AMILO

POR URBANO BARRERA

Ante la disputa entre legisladores de Morena, el presidente Andrés Manuel López Obrador reprendió a sus diputados y senadores.

"Que se vayan al carajo los ambiciosos vulgares", advirtió, y los convocó a defender los ideales

que vieron nacer al movimiento de renovación o de los contrario, reiteró, podría salir del partido.

Advirtió que buscar a toda costa el triunfo sin escrúpulos morales acabaría con el partido que fundó. Y reiteró: "Si el partido se descompone, renunciaré a la militancia".

Durante la reunión con legis-

ladores de su partido, dijo:

Morena es una bendición, es algo extraordinario, es una bendición, es algo único.

Consulta

López Obrador dijo que la elección de nuevas dirigencias será por consulta.

Ver página 3

Volverán farmouts Pemex-IP

El presidente Andrés Manuel López Obrador podría permitir que Petróleos Mexicanos (Pemex) reanude asociaciones con empresas privadas para exploración en aguas profundas.

Estas acciones, que permitió la reforma energética de 2013 de Enrique Peña Nieto y a las que se ha opuesto, buscarían impulsar la inversión y la producción para evitar una baja en la calificación crediticia para la compañía petrolera, según el diario inglés *Financial Times*.

El gobierno de López Obrador suspendió esos contratos llamados *farmouts*, al apostar por fortalecer a la empresa y el funcionamiento de la industria antes que abrir la puerta a más inversión privada.

Ver página 6

Recibe Nahle a Slim y dialogan sobre gasoductos

Ver página 7

VENTANA

Respuestas, no disputas.

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9